La Robe de mariage

Voyons ce qu'il y a dans cette valise!

Ah! Ma robe de mariée!

Oh! Comme elle est belle ma robe de mariée!

Je me souviens du jour de mon mariage.

C'était un samedi et je me suis réveillée joyeuse.

C'était le printemps et il faisait beau.

Il y avait beaucoup de fleurs et ma maison était pleine de gens.

Je me suis habillée avec beaucoup de soin et avec l'aide de ma mère et de mes sœurs.

Nous étions toutes ravies!

Nous nous sommes rendues à l'église et lorsque la cérémonie a commencé, j'étais très émue, car je savais qu'a ce moment-là une nouvelle vie allait commencer pour moi.

J'ai alors vu mon fiancé, lui aussi était très ému.

Après la cérémonie on a fait la fête.

Ce fut un jour de bonheur!

Quelques années plus tard mon mariage a pris fin et chacun a suivi son chemin.

C'est la vie! Il y a des jours heureux et d'autres tristes, n'est-ce pas?

Mais « Je ne regrette rien !». Et aujourd'hui, j'ai décidé de me débarrasser de ce passé et de toutes les choses qui s'y rattachent.

Et comme chantait Piaf : « Je repars à zéro! ».